
15 万再生の動画を作成！ 

コンサル生ジキハイさんインタビュー書き起こし 
 

 

まさか 15万再生なんて再生回数が行く動画が 

YouTubeを始めて間もない自分の動画であるというのは 

考えてもみなかったことですね。 

 

 

動画を作成する時には、 

色々考えながら作る中で 

文字スクロールのタイミングと 

画像の切替のタイミングを 

視聴者さんが見てなるべく違和感がないように 

気をつけて作りました。 

 

 

結果的には 15万再生されたんですけど、 

当然狙ってやったとかそういうことは一切なくて、 

とにかくエンドウさんのノウハウに沿って 

毎日必ず動画を作るということをしていました。 

 

 

教えて頂いたことを継続していれば 

誰にでもこういう形で再生される動画が 

絶対あるということを認識できました。 

 


